

Rapport de la remise de machines à l'ONG EADIF

Résumé

Lors de la mission à Mbanza-Ngungu (province du Bas-Congo) en 2011, l'équipe des évaluateurs de MHTF a été frappé par la vétusté des machines à coudre utilisées par l'ONG EADIF (Equipe d'Appui pour le Développement des Initiatives Familiales) pour former les filles-mères, filles non scolarisées et les femmes guéries de fistules. Ce qui a handicapé la réalisation des activités socio professionnelles au cours de ces deux dernières années, Au total 50 apprenantes, parmi lesquelles les filles-mères, filles non scolarisées et les femmes guéries de fistules s'étaient inscrites à la formation au début de l'année scolaire 2011-2012. Mais seulement 11 parmi elles, dont 7 en première classe et 4 en deuxième, sont arrivées à ce stade de formation faute de machine à coudre. Madame Christine Thayer, membre de l'équipe des évaluateurs, a sollicité l'association Entraide-Solidarités du Conseil de l'Europe qui a décidé de faire le don d'une somme de 590\$US. Ce don a permis l'achat de 6 machines à coudre de marque Singer et de 4 paires de ciseaux de couturier. Ces matériels sont d'un apport important d'autant plus les apprenantes continuent d'attendre et d'autres se font toujours enregistrées.

Une mission composée de 3 staffs UNFPA à savoir : Dr Irène Katoba, point focal Fistule au Bureau Décentralisé de Kinshasa, Mme Brigitte KIAKU, chargée de communication et Dr Kawende Bora, point focal fistule au niveau national, a été organisée sur Mbanza-Ngungu, le vendredi 22 juin 2012.

Le but de ce déplacement était de remettre les machines à la Secrétaire Générale de l'EADIF, Madame Mamie MBONA, qui pour la circonstance, était entourée de deux enseignantes et deux femmes guéries de fistules venues pour donner leurs témoignages sur le travail réalisé par EADIF sur la sensibilisation des femmes qui portent la fistule et leur réinsertion sociale après traitement. Mesdames Théthé BANONA et Adolphine KIASSEMBO ont été soignées en 2010 à Kinshasa et ont retrouvé leurs vies familiales grâce à l'appui de l'UNFPA et ses partenaires dont EADIF.

Le logo UNFPA a été apposé sur les machines pour montrer que l'UNFPA fera le suivi afin que les machines restent à l'atelier de l'ONG et soient utilisées pour la formation.

Voici en images, la petite cérémonie de remise :



Siège de l'ONG EADIF à Mbanza-Ngungu



Déballage de 6 machines à coudre



Vérification des accessoires par la maîtresse de formation



Remise symbolique d'une machine à la S.G.



Signature du bon de livraison par la S.G



Pose de logo UNFPA sur les machines



Les maîtresses et les bénéficiaires



Interview d'une femme guérie de la fistule (bénéficiaire)

A la fin, la Secrétaire Générale a remercié Madame Christine THAYER et l'association Entraide-Solidarités du Conseil de l'Europe qui par ce geste vont permettre à beaucoup de jeunes filles et autres femmes guéries de la fistule de pouvoir apprendre à coudre dans les bonnes conditions.

Pour l'équipe

Dr Kawende Bora, Point focal Fistule/UNFPA